



Advierte Jesús Ramírez que la Cámara de Diputados tiene una cita con la historia frente a la reforma eléctrica

El vocero del gobierno federal Jesús Ramírez destacó en sus redes sociales que hoy la Cámara de Diputados tiene una cita con la historia.

En un mensaje vía Twitter consideró que “hoy se sabrá quiénes defienden una Reforma Electrica que favorezca la soberanía nacional y el interés del pueblo y quienes siguen defendiendo la Reforma de Enrique Peña Nieto que legalizó la entrega del sector energético a empresas extranjeras”.

El dato. Se requieren las dos terceras partes de los votos de los diputados presentes para avalar el dictamen, es decir, de 500 se necesitan 334.

¿Qué se ha dicho? Ignacio Mier Velasco, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, confirmó que la reforma eléctrica se discutirá y votará este domingo 17 de abril con los 12 puntos que se propusieron. Esto ante la acusación de la oposición sobre que el bloque mayoritario evaluaba posponer la discusión. “PRIANRD, no se confundan ni quieran confundir. La reforma eléctrica se discutirá y votará el domingo con los 12 puntos que propusieron”, señaló el legislador a través de redes sociales.

<https://politico.mx/advierte-jesus-ramirez-que-la-camara-de-diputados-tiene-una-cita-con-la-historia-frente-a-la-reforma-electrica>